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点鐘              

細野潤一会長 

ロータリーソング斉唱  

ロータリーソング我らの誇り 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの目的・四つのテスト唱和        

宮城仁会員 

 

 

 

 

 

会長挨拶         細野潤一会長 

皆さん、明けましておめで

とうございます。先ほど、宮

城さんがいわれました。正月

元旦から能登半島地震があり、

羽田では JAL の衝突事故。激

動の一年になる予感がします。幸いなことに、

株価は上がっています。今年も楽しい例会に

したいです。ブライダルは進んでいないと言

われますが。暮れに、初めて息子・娘と一緒

に旅行に行ってきました。途中で携帯が鳴っ

て、地震を知りました。埼玉は、災害がない

と喜んでもいられません。次々年度、ガバナ

ー補佐を松本安永会員が受けて頂けることに

なりました。ありがとうございます。よろし

くお願いします。 

 

幹事報告           小川加奈子幹事 

皆さん、明けましておめで

とうございます。先ほど、鴻

神社にて年頭のご祈願を無事

行って参りました。 

1. 奉仕プロジェクト部門より、

令和6年能登半島地震へ支援金

協力のお願いが来ています。会員 1 人あた

り千円以上とのこと、にこにこボックスよ

り支出します。 

2. 会員増強・維持部門から、「ワイン同好会」

のお誘いがあります。入会浅い会員の参加

をお願いします。3 月 1 日、18 時～20：30

例会プログラム 

司会 山口光男 SAA  

点鐘 

ロータリーソング斉唱(われらが誇り) 

ロータリーのーの目的・四つのテスト唱和  宮城仁会員                

会長挨拶                           細野潤一会長 

幹事報告                            小川加奈子幹事 

会員卓話                   今年の抱負 

出席報告               松本安永委員 

スマイル報告                大石正行委員 

点鐘 
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分、新都心駅フレンチ「アルピーノ」会費

12000 円。 

3. 12 月 29 日、成田さんのご主人がご逝去さ

れました。家族葬とのことで、細野会長が

代表して参加しました。 

 

 

会員卓話   「今年の抱負」 

津田健三会員 

今年の 5月が来ると 90歳、今

年も歳に負けないように 3 つ

の事を大事にしていきます。 

1. 何をどれだけ食べるか。 

2. 運動を大切に、毎日5000歩

歩くこと。歩くことにより全

ての病は治ると言われてます。 

3. よく眠ること、早寝早起きで少なくとも 7

時間はぐっすり。仕事はもう一つの分野 EV

（電気自動車）の仕事を是非立ち上げたい。 

 

宮城 仁会員 

株価 2024 年 12 月に 39000～

40000 円。円レートは、135 円。

宮城仁の月別時事放談（政治、

経済、株価）、毎月末の例会に

於いて報告を申上げます。 

 

 

加藤 勉会員 

皆さま、こんにちは。今年も

宜しくお願いします。新年の

抱負ということですが、昨年

12 月で 80 歳になり、大分歳を

取りましたので、一年元気で

ロータリーまたゴルフを出来

れば一番良いと思っていますが、3 年位前から

膝の具合が悪く、色々な病院で見てもらって

いましたが良くなりません。友達から前橋の

善象会病院で以前膝の治療をして良くなった

事を聞き、12 月 7 日にその病院へ行って見て

もらった結果、人工関節の方法しかないとの

事でした。その時、先生が少し体重を落とし

たら楽になるとの事なのでその後ダイエット

を始めました。5 ヶ月位で 5Kg 位落としたらゴ

ルフがもう少しスコアも良くなる事を楽しみ

に膝治療を続けたいと思っています。 

 

馬場知行会員 

新年の「寺だより」に掲載した

箕田のふる里日本一についての

話です。鴻巣市は、日本一と言

われる「川幅日本一」とか「ポ

ピーの作付け面積日本一」があ

ります。私のふる里の箕田とい

う地域からも日本一の人物が出ています。例

えば、ロッテマリーンズの小島投手は、箕田

小、赤見台中、浦和学院と進み、高校野球春

の選抜大会の優勝ピッチャーですし、昨年卓

話していただいた、日体大のキャプテン服部

選手が活躍した箱根駅伝が日本一でした。宝

持寺の檀家にもなっている宝塚のトップスタ

ーがおります。このような中で、渡辺綱公の

没後千年祭を今年と来年にかけて開催し、地

域を盛り上げていきたいと思います。 

 

松本安永会員 

今年、仕事始めの予定を 1

月 5 日としていました。1

月 3 日の朝、携帯電話に

「午後外に出ている子供た

ちが戻ってくるのにエアコ

ンが動かない」と連絡がは

いりました。4 日の日も洗

面所の灯りがつかない、など対応していまし

た。暮れに、息子と家内が熱を出し、年末1週

間ほぼ1人で仕事をしていました。くれぐれも、

健康を保つ事が仕事の一部と思います。 
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井上脩士会員 

昨年 29日から 2日まで、徳之

島に帰っていました。義理の

兄貴、母の弟叔父、3 人で

「鴨鍋」「すき焼き」「ハンバ

ーグ」と三晩夕食を私が作

り、色々な話を 3-4 時間しま

した。お墓参りは毎年していますが、お墓の

掃除は初めてしました。2 日の午後 3 時鹿児島

から JALで羽田に到着。自宅に 7時頃ついて、

初めて羽田のJAL事故を知りました。良いこと

をしておくといいと思いました。今年も子供

たち・孫たちが元気で過ごしますように。私

たち夫婦も。 

 

大澤二三夫会員 

今後の建設業を考察し、昨

年石綿作業主任者、石綿含

有建材調査者の資格を取得

しました。今後は、当社で

分析できるようにしたいと

考えています。 

 

石井英男会員 

ニトリに勤務していた息子が、

退職後 3 年の修行期間を経て

今年から入社することになり

ました。将来へ向けて事業の

引継ぎができるのかなと考え

ています。 

 

柿沼洋一会員 

ロータリーに関しては引き続

き地区での活動を継続してま

いります。クラブでは会員拡

大に注力します。個人的には

仕事で眼の怪我をしてしまい、

手術が必要という診断でした。

何事も油断大敵です。引き続き健康に留意し

て一年間過ごしたいと思っています。 

 

米山奨学生奨学金 

   米山記念奨学生 洪飛靈 さん 

 

 

 

レイレイの除夜の鐘つき 

 

 

鴻神社お参り・ご祈願 
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出席報告            松本安永委員 

 

 

スマイル報告        大石正行委員 

 

 

 

 

前回までの合計 351,000 円

本 日 の 合 計 17,000 円

次回繰越金合計 368,000 円  

 

 

 

今後の活動予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本日 修正 

 1 月 10 日 12 月 31 日 12 月 20 日 

 1469 回 1468 回 1467 回 

 通常例会 移動例会 通常例会 

会 員 数 26  28 

出 席 数 
17 

(ZOOM 出
席) 

 
(ZOOM 出席) 

16 
(ZOOM 出席) 

欠 席 数 9  12 

例会出席率 65.38％ ％ 57.14％ 

Ｍ Ｕ 数 0  3 

合計出席数 17  19 

出 席 率 65.38％ ％ 67.86％ 

お客様スマイル 

 石井章子様・・・今年も皆さま、よろしくお願いいたしま

す。 

個人スマイル 

宮城 仁会員・・・明けましておめでとうございます。本年

も、異業種交流小さな事から始めまし

ょう。 

スマイル 1・・・新年明けましておめでとうございます。新

しい都市が始まります。この一年も楽し

んで元気に行きましょう。 

津田健三会員・加藤勉会員・馬場知行会員・山口光男

会員・松本安永会員・井上脩士会員・大澤二三夫会

員・石井英男会員・柿沼洋一会員・細野潤一会員・宮

内たけし会員・大石正行会員・本多邦光会員・小川加

奈子会員・小宮山浩三会員 

1 月 10 日（水） 
第 1469 回通常例会 

初詣 

1 月 17 日（水） 第 1470 回通常例会 

1 月 24 日（水） 第 1471 回通常例会 

1 月 31 日(水) 第 1472 回移動例会 

クラブ会報委員会 

委員長 井上脩士 副委員長 木下純一 

委員    中島安啓 植原良介 


